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Bislang noch nicht zum Einsatz gekommen ist in dieser Saison unser Neuzugang Hanno
Behrens. Der 33-Jährige hatte nach der Vorbereitung mit gesundheitlichen Rückschlägen zu
kämpfen und arbeitet derzeit daran, wieder vollständig gesund zu werden. „Wir werden Hanno
bei seinem Genesungsprozess bestmöglich unterstützen. Wichtig ist aktuell, dass er
medizinisch optimal begleitet wird. Die für die Gesundung notwendige Ruhe und Zeit wird er
von uns bekommen. Wir sind davon überzeugt, dass er für uns in Zukunft noch eine wichtige
sportliche Rolle einnehmen wird“, erklärt VfB-Sportvorstand Sebastian Harms. Zu den Details
des Gesundheitszustands unseres Mittelfeldspielers wird der Verein sich mit Rücksicht auf die
Privatsphäre entsprechend nicht weiter äußern.

„Ich bin aktuell in einer Situation, in der meine Gesundheit einfach wichtiger ist als der Fußball.
Ich wäre sehr gerne schnell wieder auf den Platz zurückgekehrt, musste aber akzeptieren, dass
es manchmal einfach Zeit benötigt, um wieder meine volle Leistungsfähigkeit zu erreichen“,
sagt Behrens selbst. „Ich bin dem VfB und der Mannschaft dankbar für die große Unterstützung
und bitte alle VfB-Fans noch um Geduld. Ich gehe davon aus, dass wir nach meiner Rückkehr
auf den Rasen noch viele schöne gemeinsame Momente auf der Lohmühle erleben werden!“

Gute Besserung Hanno!
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